

ELECTIONS

Mercredi 21 mars à l'UFR de mathématiques

La communauté étudiante est appelée à élire ses représentantes et représentants pour deux ans

Qu'est-ce que les composantes ? Ce sont les **UFR, instituts, observatoires et écoles** qui composent la faculté et qui participent à la formation des jeunes chercheuses, chercheurs, étudiantes et étudiants. Chacune des composantes a un conseil de composante, auquel siègent les représentantes et représentants du personnel et de la communauté étudiante.

Pour qui vote-t-on à ces élections ? Cela dépend de notre rôle à la faculté ! On vote pour les personnes qui ont le même statut que nous. Par exemple, les étudiantes et étudiants vont voter pour une liste de candidates et candidats qui étudient dans leur UFR, stations, ...

Les élues et élus étudiants auront des sièges au conseil de leur composante, et pourront prendre des décisions aux côtés des personnels élus. De cette manière, tous les rôles de la faculté sont représentés aux conseils des composantes.

Il se passe quoi, dans les conseils des composantes ? Environ 3 fois par an, les élues et élus se réunissent et prennent ensemble toutes les décisions concernant la composante : enseignements et contenus pédagogiques, création d'une nouvelle filière, budgets, gestion des locaux, élection du directeur ou directrice de la composante.

Qui peut voter à ces élections ? Presque tout le monde, dès lors que vous étudiez dans une des composantes concernées ! La seule condition est d'avoir réglé ses frais de scolarité au jour du scrutin.

Pourquoi voter ? En tant qu'étudiante ou étudiant, c'est l'occasion de participer à la vie de votre composante ! Les décisions prises lors des conseils ont un impact direct sur votre vie à l'université.

Comment voter ? Le vote a lieu de manière physique, avec des urnes et des bureaux de vote.
UFR de Mathématiques, direction tour 15-25-116, 1^{er} étage, 4 Place Jussieu, 75005 Paris